



Picobella

Die Reihe der Konzerte, die im letzten Jahr schon begonnen hat, wird 2010 fortgesetzt. Wir sind für die Vielfalt der Konzerte dankbar – auch für die große Anzahl der Benefizkonzerte zugunsten unserer St. Leonhardskirche.

In diesem Jahr begann „Pico-bella“ den Reigen. Viele Zuhörer ließen sich von den Klängen des Flötenensembles aus Dürrenbüchig begeistern und waren überrascht, wie vielfältig das Repertoire der Künstlerinnen und Künstler ist.

Der Dirigent Daniel Koschitzki baute sogar noch eine kleine Flötenkunde ein, als er die unterschiedlichen In-

strumente vorstellte. Besonderer Dank gilt Frau Irene Goll, der Tochter unserer ehemaligen Mesnerin, die dieses Benefizkonzert initiierte.

24.01.2010